

COMUNIDAD VALENCIANA

El Ejecutivo niega que se subordinen las obras al precio del agua

C. C./ LLANERA DE RANES

El presidente de la CHJ, Juan José Moragues, rechazó ayer que la Unión Europea haya condicionado la subida del precio del agua a la concesión de ayudas para la construcción de infraestructuras hídricas.

Moragues explicó que lo preocupante "es que alguien haga una interpretación errónea de la aplicación de la normativa europea". Para el presidente de la CHJ, la Unión Europea en ningún momento ha vinculado financiación con el incremento de las tarifas, "sólo recuerda que hay que aplicar en 2015 la normativa marco que han firmado todos los estados" y que implica que el ciudadano pague lo que cuesta recibir el agua.

En opinión del presidente de la Confederación, el plan de la UE se refiere a la recuperación de los costes, pero entendido como un incentivo para potenciar el uso eficiente del agua y "no como un objetivo en sí mismo".

Más noticias

-  La primera piedra del trasvase del Júcar enfrenta a Consell y usuarios con el Gobierno
-  El circuito urbano obligará a trasladar cada año 40 pequeños jardines fuera del trazado
-  El equipo americano BMW Oracle pide que Valencia acoja la próxima Copa América
-  Los hosteleros reducen al fin de semana los contratos de verano a camareros por falta de trabajo
-  Los centros privados valencianos, los terceros que más subvención reciben
-  De Rosa pide al Gobierno que digitalice los registros civiles
-  Las pequeñas librerías valencianas denuncian que el bono de 117 euros no cubrirá el coste de los libros
-  El arzobispo lamenta que en España se promueva el "absolutismo de Estado" en la educación
-  Las fotos hablan
-  La excursión
-  Mafia rusa

Publicidad